

EJEMPLO DE LUCHA / LA TEJA REGALA MAMOGRAFÍAS

GABY NO SE DEJA NI DEL CÁNCER

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Doña Gabriela Morales jamás pensó que una inflamación en el seno izquierdo la pondría entre la vida y la muerte.

Hace cinco años y tres meses comenzó su lucha contra el cáncer de mama y le ganó la batalla.

En La Teja entendemos a las mujeres como doña Gabriela, que enfrentan la dura noticia, por eso durante este mes regalaremos mamografías a nuestra lectoras para que prevengan esta terrible enfermedad (vea recuadro).

La historia de esta señora es inspiradora. Doña Gabriela tenía 35 años cuando le detectaron el cáncer. Cuenta que nunca sintió dolor, ni ninguna pelotita. Por eso se llevó una tremenda sorpresa cuando le dieron la noticia.

“Una vez que me lo diagnosticaron me puse en tratamiento en el Calderón Guardia, me hicieron la mastectomía (le quitaron un pecho) y me pusieron quimioterapia a los seis meses. Fue muy fuerte, se me cayó el pelo, las cejas, las uñas, fue muy duro”, contó.

Esta vecina de Paraíso de Cartago es madre de dos muchachas: Ana Gabriela de 18 años y María Fernanda de 12, y esposa de don Greivin Loaiza.

La familia fue la que le ayudó a mantenerse positiva y con mucho ánimo. La mamá, desde que le detectaron el cáncer, se dedicó a cuidarla de 5 a.m. a 6 p.m.

“Yo solo decía: ‘Señor, ayúdame porque no voy a poder sola’. No era como me lo imaginaba, fue una prueba dura, pero terminó siendo para mí una bendición”, afirmó.

De lo más duro que le tocó enfrentar fue ver a sus hijas llorar



Doña Gabi ya no puede ayudar tanto en la casa como antes, pero siempre está activa. JOHN DURÁN

asustadas al pensar que su mamá se les iba a morir. Ella tuvo que mantenerse fuerte y hacerles ver que seguía luchando, no se iba a dejar así como así.

De su esposo siempre recibió el mejor apoyo y mucha compañía. Él se pasó a trabajar de noche para acompañarla a las citas y nunca la dejaba sola.

Cuando la quimioterapia la dejó sin pelo, él se rapó para acompañarla y que no se sintiera tan mal cada vez que le tocaba salir a la calle. Pelones salían los dos.

Está mejor. Aunque todavía no le han dado de alta, doña Gabriela se siente muy bien. En la actualidad debe ir a citas al hospital cada ocho meses.

Ella trata de hacer los quehaceres del hogar, pero reconoce que ya no es lo mismo, pues no puede hacer mucha fuerza. Aun así nunca se queja del trabajo.

Por una promesa que le hizo a Dios, doña Gabi no se ha hecho la reconstrucción del pecho. Explicó que le gustaría una prótesis diferente, que no tenga que quitarse

■ ¡LAS APOYAMOS!

La Teja se unió a la lucha contra el cáncer de mamá con un regalo para nuestras lectoras. Durante octubre daremos ocho mamografías valoradas en ₡100.000 cada una. Se irán dos exámenes cada miércoles. Para participar, debe activar los códigos de la portada llamando al 2247-3111.

Primer sorteo de dos mamografías será el miércoles 10 de octubre con los códigos activados del 8 al 10 de octubre.

El miércoles 17 se van otras dos mamografías con los códigos activados del 11 al 17 de octubre.

El tercer sorteo está para el miércoles 24 de octubre con los códigos acumulados del 18 al 24 de octubre.

Cerramos la promo el miércoles 31 de octubre con los códigos del 25 al 31 de octubre.

nunca más.

El enfrentar esta dura experiencia le ha enseñado a valorar más la vida y a ser más humana, incluso a compartir el dolor ajeno.

Ella agradece a Dios no haberla abandonado nunca.